

Sábado 22 de junio de 2024 por la tarde, "Un día de conexión sagrada" Preámbulo y discurso de apertura por correo electrónico

★ ❤️ ★ ❤️ ★ ❤️ ★ ❤️ ★ ❤️ ★ ❤️ ★ ❤️ ★

sábado 22 de junio de 2024 por la noche "Un día interconectado por la divinidad" Preámbulo por correo electrónico

Tema: "Aplicación de la teoría de la causalidad a la verbalización de la divinidad"

Todo el mundo debe haber aprendido las palabras "cuándo", "dónde", "quién", "qué" y "qué pasó" en la clase de japonés de la escuela primaria. Los fundamentos de esta expresión lingüística también pueden aplicarse a la verbalización de la divinidad. Preparando papel y bolígrafo y expresando estos tres elementos de "quién", "qué" y "qué ocurrió" desde varios ángulos utilizando palabras basadas en la ley de causa y efecto (por ejemplo, "Mi corazón rebosa amor"), podemos dar forma y visualizar lo divino que existe en nuestro interior.

Incluso si eres alguien que "adivina cómo es el estado de manifestación de la divinidad, pero no puede obtener una imagen clara", al escribir y verbalizar continuamente tu yo futuro en un estado de manifestación de la divinidad, las variaciones de la divinidad seguramente aumentarán. Esto se debe a que las muchas palabras que escribas indicarán la manifestación de la divinidad en pensamiento, palabra y obra. Supongamos que tienes problemas para visualizarlo en esa etapa. En ese caso, puedes utilizar las 49 palabras de luz como base para tus imágenes y luego comenzar a verbalizar tu yo futuro en un estado de manifestación divina, una tras otra.

Lo importante no es pensar utilizando la lógica (cerebro izquierdo), sino conjurar primero una imagen de la situación (cerebro derecho) y luego expresar estas cosas honestamente con palabras. Además, aunque el patrón básico para expresar lo divino es "quién", "qué" y "qué pasó", añadir elementos adicionales como "cuándo", "dónde", "por qué" y "cómo" puede hacer posible imaginar de forma más vívida.

Si no te importa tomarte tu tiempo con este proceso de verbalizar lo divino, prepara un montón de papel cortado en trozos del tamaño de naipes de siete colores diferentes, y asigna un color a cada uno de los siguientes: "Quién", "qué", "qué ocurrió", "cuándo", "dónde", "por qué" y "cómo". y anota las manifestaciones de lo divino en diversas situaciones, podrás solidificar aún más tu imagen de lo divino reordenándolas y confirmándolas con la mirada.

Además, para cumplir con la nueva tarea de "crear un lugar para reflexionar y compartir experiencias de lo divino" que se informó recientemente a todos los conferenciantes japoneses, es eficaz, según mi experiencia, intentar verbalizar la propia historia de la Chispa Divina en forma de línea de tiempo. (Al hacerlo, recomiendo escribir desde dos perspectivas: la propia y la de los Espíritus Guardianes). Esto se debe a que, al invitar a un conferenciante a dar una charla, cuando la relación es "encantado de conocerle" al principio de la charla, es una forma eficaz de comenzar con dicha historia.

Cuando hables de estas cosas, escribe tu línea de tiempo de la Chispa Divina, enfocándote en tópicos relacionados con el despertar del alma, la evolución de la conciencia y el crecimiento espiritual. Puedes ver las viñetas, y las palabras vendrán fácilmente. Eso también te permitirá hablar en profundidad sobre cada tópico.

Este programa de los sábados por la noche podría convertirse con el tiempo en un lugar en el que personas de todos los ámbitos de la vida pudieran compartir sus experiencias.

Si comparamos el camino hacia nuestra Chispa Divina con escalar el monte Fuji, subimos a la cima desde cada uno de los cuatro puntos cardinales. No hay dos personas que sigan el mismo camino. Cada uno labra su propio camino.

Creo que poder escuchar las experiencias de una persona que escala un camino en particular y el progreso de las personas que escalan desde varias direcciones ayudará a que más personas experimenten la Chispa Divina. Supongo que es porque, al tener cada persona una personalidad y un carácter diferentes, y un entorno y un género distintos, poder escuchar las experiencias de personas que están recorriendo un camino similar al propio liderará una realización más amplia y profunda en los corazones de todos los participantes.

Por este motivo, este sábado por la tarde celebraremos un programa que nos catalizará para verbalizar la resonancia divina mientras vivimos en el "aquí y ahora" que abarca tanto el pasado como el futuro.

★ ❤️ ★ ❤️ ★ ❤️ ★ ❤️ ★ ❤️ ★ ❤️ ★ ❤️ ★

Sábado 22 de junio de 2024 por la tarde "Un día interconectado por la divinidad"

Palabras de apertura

Hola a todos. Vamos a empezar la Reunión de Oración Zoom.

Como mencioné en mi correo electrónico, a través de la verbalización de lo divino, en el futuro, cada uno de nosotros será capaz de transmitir lo divino en un lenguaje fácil de entender, como "Lo divino es así" o "La Chispa Divina es este significado", cuando las personas que actualmente no muestran signos de buscar la verdad finalmente comiencen a volver sus ojos a la verdad, viendo el momento y el tiempo apropiados.

Desde la perspectiva del concepto de "nave-escalera", aquellos de nosotros que hemos alcanzado la Chispa Divina estamos ahora desempeñando el papel de una escalera, escalera mecánica o ascensor que invita a aquellos conectados al mundo de la verdad.

Hablando desde mi propia experiencia, hasta hace unos siete años, yo rechazaba ese papel divino, creyendo obstinadamente que "mientras esté conectado con el Dios y Buda originales, la esencia de la vida, no necesito conexiones horizontales, conexiones entre personas. Las relaciones humanas son molestas", y pretender ser un solitario.

Si continúo evitando las relaciones con los demás y permanezco autocomplaciente en nuestras cuevas, "Este niño será inútil a pesar de que la era de la Chispa Divina está llegando de verdad" supongo que no serviría para nada", mis Deidades y Espíritus Guardianes me dieron el papel de ayudar de diversas maneras a los que participaban en la Reunión de Oración Zoom e intentaron entrenarme en una rutina diaria que era como pulirme con un estropajo metálico, a pesar de que no se me daban bien las relaciones humanas.

Gracias a eso, después de tres años en ese ambiente, para el verano de 2020, había construido una base que me permitía lidiar con cualquier cosa que me dijeran o hicieran sin que me afectara. Gracias a eso, por esas mismas fechas de 2020, KOGA-san se ofreció a ayudar activamente en los diversos trabajos entre bastidores de la Reunión de Oración Zoom.

Para divagar un poco, en ese momento, KOGA-san ni siquiera tenía un ordenador y nunca antes había enviado un correo electrónico, pero a partir de ahí, demostró sus infinitas habilidades y ahora se encarga del 30-40% del trabajo entre bastidores que yo solía hacer solo.

Al igual que KOGA-san, si eres capaz de dejar a un lado tus pensamientos autolimitadores y enfocar las cosas con una actitud de "estoy feliz de ser de ayuda", puedes verbalizar lo divino y comunicarlo a los que te rodean.

Hoy es el primer día de esta charla, así que dejaremos la aplicación práctica en suspenso por un rato y hablaremos sobre el enfoque en la primera mitad, y en la segunda mitad, realizaremos la Chispa Divina IN siete veces seguidas x 3 veces, así que quiero pedirles su cooperación.

★ ❤ ★ ❤ ★ ❤ ★ ❤ ★ ❤ ★ ❤ ★

1. Oración para la Paz Mundial

(japonés)

Sekai-Jinrui ga, Heiwa de arimasu-you-ni

Nippon ga, Heiwa de arimasu-you-ni

Watakushi-tachi no Tenmei ga, mattou saremasu-you-ni

Shugo-rei-sama, arigatou gozai-masu. Shugo-jin-sama, arigatou gozai-masu.

(inglés)

May peace prevail on Earth.

May peace be in our homes and countries.

May our missions be accomplished.

We thank you, guardian divinities and guardian spirits.

★ ❤ ★ ❤ ★ ❤ ★ ❤ ★ ❤ ★ ❤ ★

2. Sobre aprender a utilizar una lengua sin ni siquiera ser consciente de ello

De vez en cuando, debemos reflexionar sobre si nuestros esfuerzos por mejorar nuestras vidas nos están llevando a situaciones en las que podemos utilizar lo que hemos aprendido sin ni siquiera ser conscientes de ello.

Esto se debe a que, si sólo escuchamos, leemos, escribimos o movemos nuestro cuerpo en el momento y lugar en que aprendemos y luego olvidamos lo que hemos aprendido sin retenerlo, entonces no podemos decir que estemos utilizando ese aprendizaje en nuestras vidas.

Si aprendemos algo, pero luego no podemos hacerlo o expresarlo conscientemente, y si nuestra práctica no evoca un cambio en nuestra conciencia, entonces puede decirse que nuestros esfuerzos hasta la fecha han estado disparando flechas de conciencia en la dirección equivocada. Si este es el caso, necesitamos corregir nuestro rumbo y adoptar una forma de aprendizaje más apropiada dirigida al objetivo correcto y una forma de absorber la conciencia que podamos utilizar sin ni siquiera ser conscientes de ello.

Por ejemplo, uno de los deseos comunes de toda la humanidad es "vivir una vida feliz". Aunque nadie quiere ser infeliz, ¿por qué algunas personas sienten que no son felices?

Esto se debe a que, en el fondo de nuestra mente subconsciente, nos menospreciamos a nosotros mismos, pensando: "No merezco vivir una vida feliz" o "Nací bajo una estrella que está lejos de la felicidad", negando el poder infinito de la vida y percibiéndonos como débiles y bajos, y limitándonos así.

En una situación así, ¿cómo podemos convertir la verdad que continuamos absorbiendo y reafirmando cada día en algo que podamos utilizar sin ni siquiera ser conscientes de ello y convertirlo en un aprendizaje aplicable a nuestra vida cotidiana?

Utilizar el ejemplo de "vivir feliz" de antes significa darte a ti mismo el visto bueno para vivir feliz y dar a toda la humanidad de tu corazón una sensación de seguridad.

Si actualmente te sientes angustiado, por favor, durante el siguiente tiempo de meditación, dite a ti mismo: "Está bien vivir una vida feliz".

Si ahora no te sientes así, por favor, habla contigo mismo y di: "Puedo vivir una vida más feliz".

En ese momento, deberías llamar a tus Espíritus Guardianes a tu mente y hablarles desde la perspectiva de tu Conciencia de Espíritu Guardián. Ahora, pondré algo de música durante tres minutos, así que mientras suena la música, por favor piensa en algunas palabras amorosas que te ayuden a relajar tus bloqueos.

★ ❤ ★ ❤ ★ ❤ ★ ❤ ★ ❤ ★ ❤ ★

3. Sobre los esfuerzos por verbalizar la divinidad

Hemos rezado sinceramente por la Paz Mundial y hemos continuado caminando con la IN de la Chispa Divina, y en esa experiencia, hemos tenido vivencias que nos conectan con la divinidad, por pequeñas que sean.

A veces tengo la oportunidad de hablar con personas de todo el país, y a veces dicen cosas como: "No, nunca he tenido ese tipo de experiencia", pero supongo que esa experiencia divina, esa experiencia que lidera a la divinidad... podría ser la toma de conciencia, o podría ser una experiencia de un cambio que nunca había ocurrido en tu relación con los demás, o podría ser de varias formas, pero supongo que cada uno de vosotros la ha experimentado.

Sin embargo, por muy preciosa que sea la historia de tus experiencias de superación y elevación personal, o por muy maravillosas que sean tus experiencias de conciencia divina, intuición o inspiración, si no las escribes en ese momento o no reflexionas más tarde sobre ellas y las registras con palabras, fluirán hacia el mar del subconsciente y se diluirán, y a menos que trates de recordarlas conscientemente más tarde, será difícil recordarlas con palabras, y mucho menos transmitirlas a los demás.

Además, a menos que intente recordarlos conscientemente, se volverá difícil ponerlos en palabras y aún más difícil compartirlos con los demás. Porque la persona no ha tratado de verbalizar o expresar sus experiencias divinas en palabras.

Entonces, ¿cómo podemos hacerlo? Una forma es empezar escribiendo tu propia historia de la Chispa Divina como lo harías con un haiku, un tanka, un poema o una entrada de diario.

Hoy no tenemos tiempo y no haremos un ejercicio de línea de tiempo. Sin embargo, lo hicimos en la sesión de estudio del 15 de junio. Y como mencioné en mi correo electrónico; al escribir los tres elementos de "quién", "qué" y "cómo" en términos positivos, podemos verbalizar e imaginar claramente la naturaleza divina que existe dentro de nosotros. Si quieres probar estas actividades, hazlo cuando tengas tiempo.

★ ❤ ★ ❤ ★ ❤ ★ ❤ ★ ❤ ★ ❤ ★

4. IN de la Chispa Divina

Lo siguiente es la IN de la Chispa Divina. Cuando yo diga "Hai", por favor únanse a una declaración conmigo y luego háganla. Realizaremos 3 series de 7 repeticiones seguidas. Comencemos.

<Primera declaración>

**Estamos unidos a toda la naturaleza.
Que se cumplan todas las misiones de la naturaleza.**
[IN de la Chispa Divina siete veces seguidas]

<Segunda declaración>

**Estamos unidos con todos los seres vivos.
Todas las misiones de los seres vivos se cumplirán.**
[Chispa Divina IN siete veces seguidas]

<Tercera declaración>

**Estamos unidos con toda la humanidad.
Que se cumplan las misiones de toda la humanidad.**
[IN de la Chispa Divina siete veces seguidas]

★ ❤ ☆ ❤ ★ ❤ ☆ ❤ ★ ❤ ☆ ❤ ★ ❤ ☆ ❤ ★

Eso es todo.